

Infosheet aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Edmundsburg am 10. Mai 2017: Universität Salzburg feiert 30 Jahre ERASMUS

Das Vizerektorat für Internationale Beziehungen der **Universität Salzburg** lädt zur 30 Jahre ERASMUS-Feier ein.

Es werden Leistungen und Errungenschaften von Erasmus ins Rampenlicht gerückt. Erasmus-Absolvent/innen erzählen über ihre sehr persönlichen Erfahrungen und zeigen auf, was ihnen das Programm ermöglicht hat. Dabei ist es nicht nur eine Episode im Leben der Teilnehmerinnen und Teilnehmer - es ist ein Wendepunkt. Die Veranstaltung richtet sich an alle Weggefährtinnen und Weggefährten, die das Erasmus-Programm all die Jahre unterstützt und erfolgreich mitgetragen haben, sowie an alle interessierten Personen und Institutionen, die in Zukunft am Programm Erasmus+ teilhaben wollen.

Podiumsdiskussion: Die ganz persönliche Erasmus-Erfahrung

Gründung des Alumni Clubs für Erasmus-Absolventinnen und -Absolventen

Wann: Mittwoch, **10. Mai 2017, 17.30 Uhr**

Wo: Europasaal, Edmundsburg - Mönchsberg 2, Salzburg

Anmeldung im Büro für Internationale Beziehungen: Gabriele.Loibichler@sbg.ac.at

Besuchen Sie uns auch gerne auf unserer [Facebook-Seite](#).